



Paroisse réformée de Neuchâtel

Prières pour le mois mi-novembre à mi-décembre 2017

Pour l'introduction à notre moment de prière : Evangile de Marc chap 10 v 42 à 45 et 1 Corinthiens chap 9 v. 19 à 23 (lectures qui ont été faites lors du culte cantonal.)
et pour notre méditation nous vous proposons 3 thèses prises dans « Nos Thèses pour l'Evangile et proposées par le canton des Grisons » :

« Etre réformé signifie résister aux absolutismes »

« Au commencement de notre liberté, il y a le « oui » offert par Dieu. Pas de liberté sans confiance »

« La miséricorde brise les hiérarchies et libère pour la fraternité »

Thèmes de prière

- Prions pour le Synode de notre Eglise le 7 décembre ; pour les décisions qui seront difficiles à prendre.
- Prions pour les ministres, pour tous ceux qui sont fatigués ; pour qu'ils retrouvent de la force pour vivre pleinement leur ministère.
- Prions pour toutes les personnes qui ont à coeur de travailler avec des groupes d'enfants ; que ce soit dans les écoles ou dans les paroisses.
- Prions pour tous les enfants, les adolescents qui vivent des situations difficiles.
- Prions pour tous les bénévoles qui offrent du temps pour les diverses activités paroissiales.
- Prions pour les personnes qui sont malades, seules, déprimées, sans travail
- Prions pour les personnes réfugiées ; qu'elles trouvent un accueil chaleureux dans notre pays.
- Prions pour les personnes qui étudient les dossiers des demandeurs d'asile ; qu'ils soient sensibles au vécu douloureux de ces personnes et qu'ils prennent leurs décisions avec intelligence et amour.
- Prions pour que les familles de réfugiés puissent vivre dans les mêmes régions.
- Prions pour les paroisses qui ont à cœur d'ouvrir des « accueil café migrants ».
- Prions pour les aumôneries de rue et pour toutes les personnes qui y sont accueillies.
- Prions pour que toutes les personnes trouvent un lieu pour dormir durant l'hiver

Actes 2/28

« Tu m'as montré les chemins qui mènent à la vie,
tu me rempliras de joie par ta présence »

Nous vous envoyons nos messages fraternels
Catherine et Christiane